
EXPERIENCIA 

“Vivir sin conocer, es como estudiar sin aprender” 

Con mis dos experiencias de intercambio, la primera internacional y la segunda nacional, 

me he dado cuenta de lo rica que es mi carrera y de el gran potencial que tengo como 

egresado de la Universidad de Guanajuato, para incursionar como un buen profesionista 

en la materia que yo elija, por los buenos y fuertes conocimientos básicos que me 

ofrecieron mis maestros en la licenciatura. 

En esta segunda experiencia solo puedo ver la gran cantidad de conocimiento de 

especialidad que estoy adquiriendo día con día, es fascinante la gran cantidad de materias 

de pre-especialización, que se pueden cursar en UNAM. 

Me quedo con la experiencia académica mas importante de mi vida y además, vivir en la 

Ciudad de México, es simplemente espectacular. 

Atte. Francisco Javier Díaz González 

 



 


